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Nikah Misyar (traveller's marriage)
in the prespective of Islam

Asmaa' Muhammed Abbas

- Nikah Misyar is a complete basics and conditions marriage , and it's
contract is right,inspite of the woman's waive of the house and
palimony, or the part and resident ,but it is against the legal
meanings of marriage

- Nikah Misyar has nagatives and positives ,, one of it's positives is to
give most singles and divorced women an integrity and also for the
men .and one of it's negatives is that some men abuse this marriage
to gain only delectation,, where it leads to psychological pain for
the wife because of the long terms of absence of the husband and
this will kept secret for his family and his relatives

- Nikah Misyar is type of multi jural , it does not axceed to the level of
multi jural that presented by Allah to us but it considers as an
alternate.
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Le mariage d'Al Missyar dans la perspective
islamique

Assma Mohammed Abbas...

1. le mariage d'Al Missyar est un mariage toute acceptable par ses
elements (essence, nature), et ses conditions, il est vrai en dépit de
la concession du droit de la femme en maison, et en dépenses, ou en
boursement ou en logement, mais il est contraire en buts de la loi
islamique (Al-Shari'a) dans le mariage.

2. Le mariage d'Al Missyar a plutot des convenients et des
inconvénients, 1'un des aspects le plus positif est : de faire vivre
chastement beaucoup de femmes célibataires et divorcées ainsi que
les hommes, mais de ses inconvénients les plus importants sont :
I'exploitation de certains des hommes de ce mariage uniquement
pour le plaisir, causant cependent un préjudice psychologique pour
I'epouse en raison de la absence entre eux, et de dissimuler le
mariage de sa famille et des parents.

3. Le mariage d'Al Missyar est un couleur de la diversité légitime, il
ne se progresse au niveau de pluralisme légitime - qu'Allah le plus
haut - nous a préscrit, mais il est considéré comme un substitut.
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